

2年 学年通信

第4号



令和6年6月4日
麻里布中学校2年部

■学年集会を行いました

5月27日、第2回目の学年集会を行いました。この学年集会は、生徒会執行委員と総務委員の話し合いの結果を学年集会の形で伝えたいという思いで、生徒が主体となって実施したものです。

前号の学年通信でもお知らせしたように、学年のみんなで気をつけていこうという3つの努力目標がありました。その内容を、そのときそのときの学年の実態に合わせて変えながら、いろいろなことに気をつけて努力していきたい、それを伝えたいという思いで、今回の学年集会となりました。



黙想して集会の開始を待っています



集会に先立って、この日から実習の始まった教育実習生の紹介もありました

○今月のテーマは・・・「メリハリ」！



← 上の3人が持った発表に使ったものは、2年生が使う階段の壁に貼っています。2年生のみなさん、これを見て、意識して行動ていきましょう！！

学年集会を終えて

今回の集会は、上記の発表がメインの、10分程度の集会でしたが、執行委員や総務委員のリーダーとしての頼もしさだけでなく、真面目に話を聞く姿から、学年全体の中堅学年としての頼もしさを感じられました。これから、いろいろな行事などで活躍が見られることが、今から楽しみです。